



El alto funcionario camboyano manifestó además su convicción de que la isla podría avanzar mucho más sin el ahora recrudecido bloqueo económico. Foto: Prensa Latina.

El ministro de Justicia de Camboya, Koeut Rith, afirmó este martes que su país apoyará siempre a Cuba, “un baluarte de la defensa de la independencia y sus principios”.

“Admiramos a Cuba, que no acepta amenazas foráneas ni presiones, y a su pueblo de vocación humanista y solidaria”, subrayó Rith al recibir a su homólogo cubano, Oscar Silvera, quien llegó este martes aquí para una breve visita de trabajo.

El alto funcionario camboyano manifestó además su convicción de que la

isla podría avanzar mucho más sin el ahora recrudecido bloqueo económico, financiero y comercial que por más de seis décadas mantienen sucesivos gobiernos estadounidenses.

Al agradecer la invariable [postura de Camboya](#) de respaldar el reclamo legítimo del pueblo cubano por el cese de la [política agresiva del Gobierno de Estados Unidos](#), Silvera elogió el hecho de saber que “se cuenta con amigos tan distantes geográficamente, pero cercanos y que comparten los mismos valores de justicia y progreso”.

En un ambiente fraternal, y en presencia también de la viceministra cubana de Justicia Pilar Varona y de la embajadora de la isla aquí, Liurka Rodríguez, ambos ministros ponderaron el estado de los [nexos bilaterales](#) en áreas como la salud, la agricultura y el deporte, y abogaron por continuar fortaleciéndolos.

Rith y Silvera coincidieron asimismo en **extender la cooperación y el intercambio de experiencias en materia jurídica.**



Ambas partes ratificaron el buen estado de las relaciones bilaterales. Foto: Prensa Latina.

A su llegada aquí, autoridades del Ministerio de Justicia del Reino manifestaron su satisfacción por la presencia de Silvera y su delegación, lo que posibilitará estrechar los vínculos entre ambas carteras en un momento de especial significación en las relaciones bilaterales.

El titular cubano agradeció la hospitalidad de sus anfitriones y auguró que su estancia en Phnom Penh le permitiría sostener fructíferos intercambios sobre temas jurídicos, incluido el rol que desempeñan los respectivos ministerios en el desarrollo de sus países.

Silvera arribó a esta urbe procedente de Vientiane, donde la víspera fue recibido por el primer ministro laosiano, Sonexay Siphandone, con quien revisó los detalles de la colaboración entre las carteras de Justicia de Laos y Cuba.

“Fue un intercambio amplio y muy positivo”, escribió Silvera en su cuenta de Twitter y añadió que la cita permitió además ratificar la profunda amistad existente entre ambos países.

(Con información de Prensa Latina)